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Résume

L'art et la civilisation islamiques un grand role dans la vie des gens
Parmi|les types de l'architecture islamique qui existaient dans tous les
pays sont différents du reste des autres nations de l'architecture, et les
types rappellent l'architecture des mosquées en Algérie, en particulier
dans la grande région de Tlemcen de la mosquée est 1'une des la plupart
des lieux d'intérét a décoration musulmane et son générat?ur principal de
l'architecture islamique, soit islamique qu'il y avait une bonne porte de
passage et large art architectural islamique et devenir I'un des plus

i t esthétique de la vie privée qui ont émergé apre ; dans cet art et
les techniques ont évolué au fil des siecles dans cette ville de Tlemcen.

The Islamic art and civilization a big role in people's lives Among the
types of Islamic architecture that existed in all countries are different
from |the rest of the other nations in the architecture, and types remind
architecture of mosques in Algeria, specifically in the large Tlemcen area
of the mosque is one of the most places of interest to Muslim and his
Alosasa born of Islamic architecture, either Islamic decoration that there
was a good crossing gate and broad Islamic architectural art and become
one of the most important privacy aesthetic that emerged after in this art
and techniques have evolved over the centuries in this city of Tlemcen.




